EL APOCALIPSIS HABLA DE UNA MÚSICA CELESTIAL



Por el hermano Henry

Jueves 26 de diciembre

El último libro de la Biblia el Apocalipsis nos habla de una música celestial la cual es totalmente diferente a la música terrenal, leamos los siguientes textos bíblicos.

Y cuando hubo tomado el libro, los cuatro seres vivientes y los veinticuatro ancianos se postraron delante del Cordero; TODOS TENÍAN ARPAS, y copas de oro llenas de incienso, que son las oraciones de los santos; Y CANTABAN UN NUEVO CÁNTICO, diciendo: Digno eres de tomar el libro y de abrir sus sellos; porque tú fuiste inmolado, y con tu sangre nos has redimido para el Poderoso, de todo linaje y lengua y pueblo y nación; y nos has hecho para nuestro Poderoso reyes y sacerdotes, y reinaremos sobre la tierra.

Apocalipsis 5:8-10

Y oí una voz del cielo como estruendo de muchas aguas, y como sonido de un gran trueno; Y LA VOZ QUE OÍ ERA COMO DE ARPISTAS QUE TOCABAN SUS ARPAS. Y CANTABAN UN CÁNTICO NUEVO DELANTE DEL TRONO, y delante de los cuatro seres vivientes, y de los ancianos; y nadie podía aprender EL CÁNTICO sino aquellos ciento cuarenta y cuatro mil que fueron redimidos de entre los de la tierra.

Apocalipsis 14:2-3

Vi también como un mar de vidrio mezclado con fuego; y a los que habían alcanzado la victoria sobre la bestia y su imagen, y su marca y el número de su nombre, en pie sobre el mar de vidrio, CON LAS ARPAS DEL PODEROSO. Y CANTAN EL CÁNTICO DE MOISÉS SIERVO DEL PODEROSO, Y EL CÁNTICO DEL CORDERO, diciendo: Grandes y maravillosas son tus obras, señor Dios Todopoderoso; justos y verdaderos son tus caminos, Rey de los santos. ¿Quién no te temerá, oh Señor, y glorificará tu nombre? Pues sólo tú eres santo; por lo cual todas las naciones vendrán y te adorarán, porque tus juicios se han manifestado. Apocalipsis 15:2-4

Cómo podemos ver el Apocalipsis dice que los 4 querubines y los 24 ancianos tienen arpas y con esas arpas cantan un nuevo cántico al cordero es decir al Mesías Jesús , esto significa que en el tercer cielo existe una música celestial. El Apocalipsis también dice que los 144,000 tendrán arpas en sus manos y cantarán un cántico nuevo delante del trono y delante de los cuatro seres vivientes, y de los 24 ancianos , esto nos da entender de que los salvos entonarán un cántico celestial en presencia de todos los Dioses. Y por último el Apocalipsis dice que los qu" habían alcanzado la victoria sobre la bestia y su imagen, y sobre su marca y el número de su nombre tendrán las arpas del Poderoso y cantarán el cántico de Moisés y el cántico del cordero, esto significa que los Verdaderos Cristianos que no hayan adorado a la bestia ni a su imagen , ni se hayan dejado marcar en su frente ni en su mano derecha alcanzará la victoria y tendrán en sus manos las arpas del Poderoso y cantarán el cántico celestial de Moisés y del cordero es decir del mesías Jesús.

FIN DEL ESTUDIO BÍBLICO